

Turnerschaft Jahnvolk 1881 e.V.



Bericht zur 2. Corona-Fahrradtour - die Gewässer-Tour

am Samstag, den 08. August 2020 . . .

Es sind schon schwere Zeiten: erst die Corona-Pandemie und dann auch noch tropische Temperaturen. Da kann eine gemütliche Tagestour von 60 km Länge schon zur Qual werden. Und deshalb hat sich der Tourenleiter auch entschlossen, die Tour einfach zu halbieren. Das war ganz einfach: der Main als "Weißwurstäquator" war die natürliche Schnittlinie zwischen dem nördlichen und dem südlichen Tourverlauf. Wir nahmen uns den Süden vor. Im Frankfurter Stadtwald fuhren wir auf schattigen Wegen von einer Wasserstelle zur nächsten. Zu jeder Variation von Wasser gab es Informationen. Aber das versprochene Etwas, das nichts mit Wasser zu tun hat, war unser erstes Ziel: der neu errichtete Goetheturm. Gegen Ende löschten wir in einer Kleingartenanlage unseren Durst, bevor wir den Heimweg über den Main antraten, vorbei am Holzhausenweiher direkt zum Homburger Hof zur Schlusseinkehr.

Günter Tatara

Impressionen



Foto: unbekannt



Foto: Klaus Henrich



Foto: unbekannt